

El papa Francisco enfrentó recientemente dos episodios de insuficiencia respiratoria aguda

Internacionales



Publicada el: 03/03/25	Visitas: 196
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 134	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/el-papa-francisco-enfrento-recientemente-dos-episodios-de-insuficiencia-respiratoria-aguda_19483.php

**EL PAPA FRANCISCO
ENFRENTÓ
RECIENTEMENTE DOS
EPISODIOS DE
INSUFICIENCIA
RESPIRATORIA AGUDA**

Internacionales

El papa Francisco enfrentó recientemente dos episodios de insuficiencia respiratoria aguda

El papa Francisco lleva 18 días de internación debido a una doble neumonía.

Estado de Salud del Papa Francisco: Nueva Crisis Respiratoria

El papa Francisco, quien se encuentra hospitalizado desde hace 18 días a causa de una doble neumonía, sufrió este lunes dos episodios de insuficiencia respiratoria aguda.

Según informó el Vaticano, el pontífice permaneció consciente durante toda la situación.

Los episodios fueron provocados por una considerable acumulación de moco endobronquial, que generó un broncoespasmo.

Para tratar esta complicación, los médicos realizaron dos broncoscopias con el fin de aspirar las abundantes secreciones, detalló la Santa Sede.

El líder espiritual de más de 1.400 millones de católicos en el mundo, de 88 años, se mantuvo alerta y cooperativo en todo momento, reanudando la ventilación mecánica no invasiva.

Sin embargo, su pronóstico sigue siendo reservado, según el último parte médico.

Francisco se encuentra en el hospital Gemelli de Roma desde el 14 de febrero debido a una bronquitis que derivó en la complicada neumonía.

El último informe médico, emitido por la Santa Sede el domingo por la noche, indicaba que su estado era estable, apenas 48 horas después de haber sufrido una crisis respiratoria relacionada con el broncoespasmo, que se produce por la contracción de los músculos que recubren los bronquios y provoca dificultades para respirar.

Esta hospitalización, la más prolongada desde 2021, ha suscitado inquietud por los problemas de salud que ha enfrentado Jorge Bergoglio en los últimos años, tales como intervenciones quirúrgicas en el colon y el abdomen, además de dificultades para caminar.

La situación también ha reabierto el debate sobre su capacidad para continuar con sus funciones, especialmente dado que el derecho canónico no establece disposiciones claras en caso de que surjan problemas graves que afecten su lucidez.

A pesar de esto, el pontífice ha descartado en reiteradas ocasiones la posibilidad de renunciar y no ha realizado ninguna aparición pública desde su ingreso hospitalario.

Sin embargo, el domingo pasado, el Papa agradeció a los fieles por sus oraciones a través de un mensaje escrito con motivo del Ángelus.

FUENTE: AFP

Fuente: Subrayado

Imágenes

EL PAPA FRANCISCO ENFRENTÓ RECIENTEMENTE DOS EPISODIOS DE INSUFICIENCIA RESPIRATORIA AGUDA

El papa francisco enfrento recientemente dos episodios de insuficiencia respiratoria aguda

Tags

consciente, dificultades, problemas, respiratoria, vaticano, episodios, insuficiencia, broncoespasmo, domingo, embargo, francisco, hospitalizado

Noticias relacionadas

- 4.5 *** *La incertidumbre en el liderazgo de la Iglesia católica ante la enfermedad de un papa*
- 3.6 *** *El papa Francisco sigue bajo atención médica por neumonía, aunque se reporta una "lenta pero positiva mejoría", según informaron fuentes oficiales*
- 4.0 *** *El Papa Francisco suspende audiencias debido a un malestar ligero que se asemeja a la gripe*
- 4.4 *** *El Vaticano comunica que el papa Francisco experimentó una nueva "crisis" respiratoria de carácter "aislado"*
- 4.4 *** *El papa Francisco se encuentra en buen estado tras una noche reparadora, mientras prosigue con su tratamiento hospitalario*
- 3.9 *** *El papa Francisco permanece en un delicado estado de salud, con sus médicos advirtiéndole que "aún no ha superado el riesgo" en su recuperación*
- 5.0 *** *El papa Francisco atraviesa un momento delicado: "Su estado es crítico" y "el sufrimiento ha aumentado en comparación con el día*

anterior

4.7 * *El Vaticano anuncia que la hospitalización del papa Francisco se extenderá debido a un "cuadro clínico complejo" que requiere atención continua*

4.0 * *El papa Francisco es hospitalizado en Roma por prescripción médica*

4.8 * *El Vaticano informa sobre el estado de salud del papa Francisco, quien enfrenta una neumonía bilateral tras cinco días de hospitalización*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General

género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo